

Economía

Ecopetrol solicita cambio de nombres de proyectos costa afuera Uchuva y Tayrona

Por orden judicial, la petrolera pidió que los proyectos se denominen Sirius y Gua-Off-0.

Septiembre 24, 2024



Presidencia de la República
La compañía sostuvo que iniciará todas las gestiones necesarias para el cambio de las denominaciones en los actos administrativos.

Compartir:



Por: [Valentina Martínez](#)

Por orden de un juez de Santa Marta, Ecopetrol solicitó a la Asociación Nacional de Hidrocarburos cambiar el nombre de los **proyectos costa afuera Uchuva y Tayrona**.

En ese sentido la compañía sostuvo que iniciará todas las gestiones necesarias para el **cambio de las denominaciones** en los actos administrativos, licencias, contratos y documentos oficiales de los proyectos relacionados con la perforación exploratoria Tayrona.

[Uchuva 2 hace "sentar cabeza" al Gobierno sobre crisis del gas](#)

Lea también: [La suspensión del pozo Uchuva 2 no será inmediata, dijo Juez de Santa Marta](#)

"Se ha acordado, con Petrobras, solicitar a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) **el uso del nombre Sirius para hacer referencia al proyecto (antes Uchuva) y de Gua-Off-0 para el activo Tayrona**", indicó Ecopetrol.

La petrolera concluyó que esto significa un trámite adicional y que las autoridades competentes son las que estarán a cargo.

Vale mencionar que el **Juzgado Cuarto laboral del Circuito de Santa Marta** expidió un auto aclaratorio en el que reconoce que la suspensión del proyecto de **Ecopetrol** denominado **Uchuva 2** no se hará de manera inmediata, sino que se realizará gradualmente.

El ente judicial indicó que cuando se refieren a la expresión "suspensión inmediata" implica que las empresas **Ecopetrol S.A.** y **Petrobras International Braspetro B.V. (Sucursal Colombia)** deben iniciar todas las acciones necesarias para suspender las actividades de exploración y explotación en el pozo Uchuva 2, "de manera segura y conforme a la normatividad vigente".

Temas tratados

- Ecopetrol
- uchuva
- costa afuera
- Exploración de gas
- juez

Noticias relacionadas



El mundo de Turcios



PAIS
El Senado insta a Petro a reconocer a Edmundo González como presidente electo de Venezuela

Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Más de Economía

ECONOMÍA
Economía colombiana crecerá 1,8 % en 2024 y 2,6 % en 2025, afirmó Fedesarrollo



ECONOMÍA
Mujer perdió 39 millones de pesos tras estafa con su tarjeta de crédito



ECONOMÍA
Congreso debe evitar más sobrecarga de impuestos a ciudadanos, dijo AmCham Colombia



ECONOMÍA
El dólar sigue cayendo y se ubica en un promedio de \$4.131



ECONOMÍA
Gobierno se hizo el de los oídos sordos con las alertas del Presupuesto 2025, dijo Bruce Mac Master



Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí **EL HERALDO**

Te puede interesar

ECONOMÍA
Economía colombiana crecerá 1,8 % en 2024 y 2,6 % en 2025, afirmó Fedesarrollo



ECONOMÍA
Mujer perdió 39 millones de pesos tras estafa con su tarjeta de crédito



ECONOMÍA
Congreso debe evitar más sobrecarga de impuestos a ciudadanos, dijo AmCham Colombia



ECONOMÍA
El dólar sigue cayendo y se ubica en un promedio de \$4.131



 <p>ECONOMÍA Gobierno se hizo el de los oídos sordos con las alertas del Presupuesto 2025, dijo Bruce Mac Master</p>	 <p>ECONOMÍA ¿Cuánto le descuentan por impuestos a los ganadores de la lotería?</p>
 <p>ECONOMÍA Déficit fiscal del primer semestre alcanzó un máximo de 20 años, indicó estudio del Banco de Bogotá</p>	 <p>ECONOMÍA Procuradora Cabello lanza alerta de escasez de gas: "Es inminente; ya no es un aviso"</p>
 <p>PAÍS La Dian lanza nueva subasta de carros y motos con precios desde \$610.000 pesos</p>	 <p>ECONOMÍA Consejo Gremial criticó fuertemente el Presupuesto 2025 y la nueva reforma tributaria</p>

EL HERALDO

Publicar un clasificado ó edicto

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Síguenos en redes:     

Portada del día



Noticia del día
El Gobierno advierte sobre "utilización política" de los peajes

SUSCRIBETE
Desde \$30.000

Ver portada

 Portadas pasadas

SECCIONES

Locales	Rincón Juniorista
Deportes	Cultura
Judicial	Entretenimiento
Opinión	Política
País	Medio ambiente
Economía	Mundo

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Córdoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

Educación
Salud
Ciencia
Familia
Mujer e Igualdad
Mascotas

NUESTROS PORTALES

Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y condiciones 

Contactenos

PBX: (57) (5) 3715000 **Línea de atención:** (57) (5) 3855050 / 018000 512200 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono (1) 218 5733

 Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Miembro de: 